

Cuando el río suena...



estabocaesmia2014@gmail.com//@JuanMDeAnda

Reza el dicho popular "crea fama y échate a dormir" y es ahí donde cobra fuerza la declaración del diputado de Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Máynez, quien acusa, de manera concreta al dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno, de haber pactado con Morena la aprobación de la reforma electoral, siguiendo el mismo camino que se dio con la enmienda de la permanencia, hasta 2028, de las fuerzas armadas en tareas de seguridad pública.

De acuerdo con el legislador emecista, en los próximos días el tricolor estaría por presentar una iniciativa alterna a la que envió el presidente Andrés Manuel López Obrador a la Cámara de Diputados, pero que favorecería los intereses del Gobierno federal, sobre todo en lo relativo a la disolución del INE. Y es que no es descartable la aseveración del legislador naranja, pues hace unos días el propio secretario de Gobernación, Adán Augusto López, dio a conocer que están en conversaciones con el PRI y algunos legisladores del PAN para sacar por consenso una reforma electoral que beneficie a la democracia nacional.

Habrá que esperar a ver si se cumplen los dichos de Álvarez Máynez, lo que, de ser positivo, no solo pondría en riesgo la imparcialidad de los procesos electorales de 2023 y 2024, sino que le daría la puntilla a la ya de por sí desgastada ¿alianza? Vapor México.

RECONOCIMIENTO AL GOBIERNO DE MICHOACÁN

Vaya reconocimiento que recibió el Gobierno de Michoacán, encabezado por el morenista Alfredo Ramírez Bedolla.

El sector empresarial, a través de un desplegado, sostiene que, por primera vez en los últimos seis años se ha logrado alcanzar un año completo sin bloqueos a las vías del tren en la entidad, lo que no solo evita pérdidas económicas estimadas en 12 millones de pesos por día.

Yes que, mantener libre de bloqueos la principal arteria ferroviaria que conecta al mercado asiático con el norteamericano restablece la confianza en Michoacán como uno de los principales destinos de inversión, ya que su puerto Lázaro Cárdenas está llamado a ser estratégico frente al T-MEC.

Entre los firmantes del documento destaca Kansas City Southern de México, la Concamin, el COMCE, el CCE y la Asociación de Agentes Aduanales de Lázaro Cárdenas.

BANXICO VA POR OTROS TRES CUARTOS DE PUNTO

El próximo jueves, el Banco de México se robará la atención de los analistas económicos y financieros, cuando dé a conocer su decisión de política monetaria.

Los expertos consideran que, por cuarta ocasión consecutiva, el banco central anunciará un incremento de 75 puntos base a su tasa de referencia, siguiendo el camino de la Reserva Federal de Estados Unidos (FED), con lo que se romperá un récord al llegar a los 10 puntos porcentuales.

Nos comentan que esta, podría ser la primera ocasión en que no se alcance el consenso entre los integrantes de la junta de Gobierno, pues hay opiniones de algunos subgobernadores, como Gerardo Esquivel, quien considera que la decisión tendría que ser menos agresiva; de medio punto porcentual.

Ya veremos cómo se vota al interior del Banco de México.